



EMBAJADOR VISITA A VÍCTIMAS DE ATENTADOS: El Embajador de los Estados Unidos William Walker visitó en los últimos días a varias de las personas afectadas por la reciente ola de terrorismo, para expresarles su preocupación por los atentados que han sufrido ellos y sus familias. En la gráfica, aparece el Embajador Walker cuando visitaba al Dr. Rubén Zamora, en la sede del partido MPSC.

UNC demanda aumento de salario en cosechas

Aumento de un 25 por ciento en los salarios de recolección de las cosechas demanda la Unión Nacional Campesina, UNC.

Dirigentes de la referida agrupación sostuvieron una entrevista con el Oficial Mayor de la Asamblea Legislativa, Mario Donald Salazar, para plantearle sus pretensiones salariales la que luego presen-

tarán por escrito para que sean introducidas al Pleno como pieza de correspondencia.

Indicaron que los campesinos esperan que las nuevas tablas de salarios se agrupen lo antes posible, ya que la temporada de recolección del café se inicia en los primeros días de noviembre, mes en el que también empieza la zafra. El aumento de salarios sería además de

en las cortas de café y de caña de azúcar, en la recolección del algodón.

Los peticionarios argumentaron que los campesinos necesitan un aumento en los salarios para hacer frente al alto costo de la vida.

La fijación de los salarios de temporada y permanentes correspondan al Consejo Nacional del Salario Mínimo.

No habrá acceso común a prensa en Cumbre C. Rica

La Secretaría Nacional de Comunicaciones, informa que el Embajador de El Salvador en Costa Rica, ha recibido un mensaje radiográfico del Ministerio de Información de dicho país el cual dice: "Con instrucciones del Señor Ministro de Información, le ruego comunicar a quien corresponda que por razones de espacio, la televisión de su país debe constituirse en

un "Pool" con una sola cámara para la cobertura durante la sesión inaugural de la Cumbre de Presidentes Latinoamericanos.

Por la misma razón se dice, no habrá cupo para prensa escrita ni para radio, para las que se han preparado circuitos cerrados de televisión y tomas de audio.

Igualmente le ruego que el alojamiento para prensa será en casas particulares, por

lo que deben hacer su reservación a la brevedad posible con la señorita Carolina Malavassi, al teléfono 55-11-93.

Con ruegos atentos de tomar debida nota sobre el particular, esta Secretaría se pone a disposición de los medios de comunicación para colaborar en aquellos aspectos propios de la actividad informativa que estén dentro de sus posibilidades.

Anuncian cursos verano en círculo estudiantil

Con la entrega de un juguete y diez colones en efectivo, los estudiantes que han entrado a vacaciones, pueden matricularse en el Círculo Estudiantil de San Salvador, en los Cursos de Verano, informó la señorita Maira Alvarado, secretaria de la dirección del centro.

Los cursos tendrán una duración de tres meses dando comienzo el 6 de noviembre próximo.

Se impartirá karate, judo, natación, música, danza, teatro, pintura y dibujo, electricidad, cocina, cosmetología, corte y confección y sastrería.

El juguete que se pi-



de a los solicitantes de los cursos, debe de plicó la señorita Alvarado.

Mayor información se pide obtenerla directamente en el Círculo Estudiantil de San Salvador, ubicado al costado Sur del Parque Zoológico.

Torre Democracia es declarada obra del año

La mejor obra arquitectónica del año 1989, fue declarada Torre Democracia, ubicada en la Autopista Sur, construida por el arquitecto Ricardo Jiménez Castillo.

El fallo lo dio el Tribunal de Honor del Colegio de Arquitectos de El Salvador

Asimismo se desig-

no, como Premio Promesa del Año 1989, al Arq. Víctor Benavides; "Premio Docente del año 1989", se designó al Arq. Jorge Luis Hernández; el Premio la Construcción Gremial, 89, se le otorgó a la Arq. Susy de Tobar.

El Arquitecto del

Sector Público 89, resultó ganador el Arq. Daniel Absalón Córdoba; para el Premio Urbanista del Año 89, el Arq. León Sol, y finalmente el Premio la Creatividad Aplicada en Aspectos no Tradicionales, al Arq. Eduardo Campos Peñate.



GRAN BINGO. El Comité Nacional de Desarrollo, presidido por doña Margarita de Cristianí, (tercera de izquierda a derecha) llevará a cabo un Bingo el próximo 31 de octubre en el Hotel Presidente, con el objeto de recaudar fondos para celebrar la navidad a los niños de Centros de Menores de todo el país. A su izquierda la acompaña doña Antonieta de Merino y esposas de funcionarios.